

# Dukung Earth Hour, Wali Kota Balikpapan Ajak Warga Padamkan Lampu Selama Satu Jam

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Pemkot Balikpapan melalui Wali Kota Balikpapan Rahmad Masud mengajak warga Kota Balikpapan untuk mematikan lampu selama satu jam. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mendukung program lingkungan “Earth Hour” pada Sabtu (26/3) mulai pukul 20.30 hingga 21.30 Wita.

Aksi serentak pemadaman lampu dan peralatan elektronik ini dilakukan pada bangunan atau ikon kota, landmark, gedung-gedung perkantoran pemerintah, BUMN hingga swasta.

Kemudian juga Pusat perbelanjaan, rumah dan fasilitas umum lainnya, sebagai simbol dukungan terhadap penanggulangan dampak perubahan iklim

“Saya mengajak kepada seluruh masyarakat untuk bergabung pada gerakan Earth Hour 2022,” ujar Rahmad Mas’ud, Sabtu (26/3/2022).

Selain mematikan lampu, Rahmad juga mengajak masyarakat untuk mematikan alat elektronik yang tidak digunakan selama satu jam.

Rahmad menegaskan, Kota Balikpapan bersama 190 negara lainnya di dunia melakukan program Earth Hour yang diadakan pada Sabtu terakhir pada Maret 2022.

Earth Hour, kata Rahmad, merupakan program satu jam untuk bumi salah satunya dengan cara hemat energi, misalnya dengan mematikan lampu dan mematikan alat elektronik yang tidak digunakan.

“Ini aksi ku. Shape our future. Untuk Indonesia untuk dunia,” jelasnya.

Program Earth Hour tersebut, sambung Rahmad, merupakan momentum pemersatu bagi masyarakat dunia untuk memperhatikan lingkungan dan bumi yang lebih lestari.

“Earth Hour merupakan sebuah gerakan. Ini adalah gerakan nyata untuk sama-sama menciptakan kesadaran tentang pentingnya menjaga masa depan bumi untuk memastikan bahwa bumi yang kita tempati ini bisa lebih lestari,” tutupnya.

Earth Hour adalah sebuah kegiatan global yang diadakan oleh World Wide Fund for Nature (WWF) pada Sabtu terakhir bulan Maret setiap tahunnya.

Kegiatan ini berupa pemadaman lampu yang tidak diperlukan di rumah dan perkantoran selama satu jam untuk meningkatkan kesadaran akan perlunya tindakan serius menghadapi perubahan iklim.

Kegiatan yang dicetuskan WWF dan Leo Burnett ini pertama kali diselenggarakan pada tahun 2007.

Saat itu, 2,2 juta penduduk Sydney berpartisipasi dengan memadamkan semua lampu yang tidak diperlukan.

Setelah Sydney, beberapa kota di seluruh dunia ikut berpartisipasi pada Earth Hour 2008. Earth Hour 2022 dilaksanakan pada Hari Sabtu, tanggal 26 Maret 2022, pukul 20.30 sampai 21.30 waktu.